

Press Release (Untuk disiarkan segera)

Ramadhan 2021, WEGE Gelar CSR Bersama Rumah Yatim, Bantuan Sembako dan Penghijauan Ki Ojay

Contact Person :

Bobby Iman Setya
Corporate Secretary
PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk.
Hp. 081285351137

Tel : +6221 8 85908862 / 85909003

Fax : +6221 86904146

Email : corsec@wikagedung.co.id

Jakarta, 11 Mei 2021 – Corporate Social Responsibility (CSR) PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk, (WEGE) membagikan 482 paket sembako kepada karyawan WEGE dan WIKA Group yang terdampak Covid-19, di ruang Serba Guna, WIKA Tower 1 Jakarta, Selasa (11/5). Pembagian sembako tersebut di sampaikan secara simbolis oleh Sekretaris Perusahaan Bobby Kusuma kepada perwakilan dari security, office boy, serta driver di lingkungan WEGE Pusat.

Selain pembagian sembako, sepanjang Ramadhan 1442 Hijriah, WEGE telah merealisasikan beberapa program CSR lainnya di WEGE Peduli, salah satunya adalah sinergi dengan Rumah Yatim yang telah dilakukan MOU pada akhir tahun 2020 lalu, kegiatan bersama Rumah Yatim tersebut antara lain; renovasi Kantor Pelayanan Rumah Yatim Rawasari Jakarta, pengadaan sumber air dan mesin pencacah sampah organik untuk Kebun Jasmine Antapani Bandung serta pendistribusian Al-Quran bagi anak-anak Yatim Piatu di wilayah Padang dan anak-anak korban bencana alam di Nusa Tenggara Timur.

WEGE juga berkesempatan mengadakan acara santunan anak yatim di Restaurant (out door) Hotel de Braga Bandung. Acara yang mengundang kurang lebih 50 anak yatim piatu di wilayah Braga dan sekitarnya dilakukan dengan tetap mematuhi protokol kesehatan yang ketat agar dapat berjalan dengan aman dan nyaman.

Acara sore tersebut di selenggarakan di Hotel Kawasan Heritage di Jalan Braga Bandung yang merupakan konsesi pertama WEGE di Indonesia.

Sementara itu, di WEGE Hijau, WEGE melakukan penambahan dan penanaman kembali 500 bibit manga Ki Ojay di Desa Margakaya Teluk Jambe Barat Karawang, sebagai hasil dari Monitoring dan Evaluasi yang dilakukan Tim CSR WEGE di tahun 2019. Kegiatan ini dilakukan untuk menjadikan kawasan tersebut sebagai sentra mangga Ki Ojay terbesar di Indonesia nantinya.